



ITTE E NEWS

山形県立
米沢工業高等学校
電気情報類

令和5年度
ニュースレター 1

ごあいさつ

当類は1学級40名の定員
です。質実剛健をめざし、少
数精鋭で頑張っています。

電気工事業・メーカーなどを
中心に、今年も大変数多くの
求人を受けております。

今しかできない
最高の挑戦



新入生24名が入学する

4月8日、男子22名、女子2名の
新入生が、真新しい制服に身を包み、
うららかな日差しのもと、希望を胸に
抱き入学しました。生活にも慣れ、専
門の勉強、資格取得への挑戦、部活動
にと、熱心にとりこんでいます。



高校生ものコン県大会出場

6月10日に電子機器組立部門には
齊藤准平君(高畠中卒)、18日の電気工
事部門には東條由宇君(沖郷中卒)が、
それぞれ出場し、日頃の学習している
内容と練習の成果を発揮しました。

電気工事協同組合との交流

7月21日米沢電気工事協同組合青年部の皆様より
1年生を対象にした、電気工事の仕事について
理解を深める研修会を行いました。電気配線や通信
ケーブル工事の体験をさせていただき、将来の進路選
択に向けてとても参考になりました。



事業所見学を実施しました

3年生は6月22日に実施しました。宮城県内にあるトヨタ自動車東日本工場と、東北電力
新仙台火力発電所の2つの大きな事業所を見学し、進路決定の参考にしました。

1年生は7月14日に西川町の東北電力寒河江ダム本道寺発電所と山形市のアリオンテック
を見学し、次年度からのコース決定の参考にしました。

